
KTM Becker äußerte für seine Fraktion, es könne nach Vorlage abgestimmt werden. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 
 


